

## **COMMUNIQUE DE PRESSE**

Perpignan, le 2 septembre

Le Département a pris connaissance du refus par le gouvernement démissionnaire d'accorder les autorisations nécessaires à la construction du nouvel accès à Céret et Maureillas-Las-Illas par la réalisation d'un pont sur le Tech et le désenclavement du Haut-Vallespir.

Hermline Malherbe, Présidente du Département, en lien avec Michel Coste, Maire de Céret et Président de la Communauté de Commune du Vallespir, et Claude FERRER, Maire de Prats-de-Mollo et Président de la Communauté de Commune du Haut-Vallespir, va réunir prochainement les élus et les acteurs du territoire pour déterminer les suites à donner sur ce dossier.